

時間外投げ込み

令和7年1月24日

報道機関各位

県教育庁スポーツ健康課

「第97回選抜高等学校野球大会」に出場する青森山田高等学校
野球部に対する知事及び教育長コメント

このことについて、別紙のとおり、青森県知事と青森県教育委員会教育長のコメントをお知らせします。

報道機関用提供資料	
担当課	スポーツ健康課 体育・健康グループ
担当者	指導主事 洞内 貴雄
電話番号	直通：017-734-9907 内線：3159
報道監 理事長 内 修 吾	

「第97回選抜高等学校野球大会」に出場する
青森山田高等学校野球部に対する知事コメント

令和7年1月24日（金）

青森山田高等学校野球部の皆さん、2年連続4度目の春の選抜大会出場、誠におめでとうございます。

皆さんの気迫あふれるプレーや、素晴らしいチームワークは、我々県民に勇気と感動を与えてくれます。

選抜大会「優勝」を目指して、青森県の球児として堂々と戦ってきてください。そして、「紫紺の優勝旗」を持ち帰ってくることを県民とともに期待しています。

“頑張れ！青森山田高等学校！”

「第97回選抜高等学校野球大会」に出場する
青森山田高等学校野球部に対する教育長コメント

令和7年1月24日（金）

青森山田高等学校野球部の2年連続4度目の春の選抜大会出場を心からお祝い申し上げます。

甲子園での皆さんのひたむきに白球を追いかける姿や、仲間を信じて戦う姿は、県内のこどもたちに夢と希望を与えてくれるものと確信しております。これまでの努力の成果を思う存分に発揮し、チーム一丸となり、元気よく最後まで戦い抜いてください。

また、大会を通じて、全国の仲間と交流を深めるとともに、選抜大会での経験を糧に、「将来の青森県を担う人財」として成長することを期待いたします。